

Colaboradores

Juan Ignacio Fernández Ruiz

Bachiller, Profesor y Licenciado en Filosofía por la UNSTA-CEOP. Profesor en la Diplomatura en Pensamiento Tomista de la UFASTA y profesor de Estética, Antropología Filosófica, Filosofía General, Epistemología y Metodología en la UCALP. Profesor de Ética Profesional en el Centro de formación y capacitación de seguridad de Pilar. Docente en nivel medio de materias filosóficas y catequéticas. Asesor formativo para jóvenes universitarios en la Dirección de Formación de FASTA. Director de la Rama Juvenil en Buenos Aires de la Sociedad Internacional Tomás de Aquino (SITA Joven). Ha participado en congresos internacionales acerca del pensamiento de santo Tomás en calidad de ponente.

Francesco Luigi Gallo

Es doctor por la Pontificia Universidad Lateranense (Roma). Es profesor de las cátedras de Filosofía del Hombre, Estética y Hermenéutica Filosófica en el Instituto Teológico Cosentino (Pontificia Facultad Teológica de Italia Meridional). Es autor de tres libros y diversos artículos, habiendo ya publicado en la revista *Stodium* en 2020 y 2023.

Luis E. Larraguibel Diez

Es profesor, licenciado y doctor en filosofía por la Pontificia Universidad Católica Argentina (UCA) y magíster en economía por la Universidad Francisco Marroquín (UFM) y el OMMA Business School. Su tesis doctoral fue dirigida por el Pbro. Dr. Ignacio Andereggen y trató sobre el pensamiento de Santiago Ramírez O.P. Es profesor titular de Historia de la Filosofía Medieval en la Universidad Católica de La Plata (UCALP) y se desempeña como investigador académico en la misma universidad. Es autor de numerosos artículos especializados que han sido publicados en revistas indexadas de filosofía tanto nacionales como internacionales. Fue acreedor del Programa “Becas Iberoamérica: jóvenes profesores e investigadores 2018” para la

realización de su proyecto “La razón formal de deidad: aspectos metafísicos y antropológicos en el pensamiento de Réginald Garrigou-Lagrange O.P” en la Universidad Pontificia de Salamanca (España).

Celina A. Lértora Mendoza

Doctora en Filosofía por las Universidades Católica Argentina y Complutense de Madrid y en Teología por la Pontificia Universidad Comillas. Investigadora del Conicet, ha sido y es profesora en varias universidades argentinas (Universidad de Buenos Aires, Católica Argentina, del Salvador, Nacional de Mar del Plata, Nacional de Lanús, Nacional del Sur) e invitada en varias extranjeras. Se especializa en historia de la filosofía medieval, colonial y latinoamericana y en epistemología. Es Coordinadora General de la Red Latinoamericana de Filosofía Medieval, y Miembro Honorario de la Sociedad Española de Filosofía Medieval. Autora de unos 30 libros y más de 300 artículos de su especialidad.

Valeria Rodríguez

Nació en Cochabamba, Bolivia. Se graduó por excelencia de la carrera de Filosofía y Letras en la Universidad Católica Boliviana, donde ejerció después la docencia. Sus áreas de investigación están enfocadas principalmente en la filosofía antigua, la filosofía política y la ética ambiental, ámbitos en torno a los que ha desarrollado artículos que ha publicado en revistas especializadas y en libros. Actualmente es candidata a Doctora en Filosofía por la Pontificia Universidad Católica de Chile, Santiago, Chile. Sus estudios de doctorado son financiados por la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo de Chile.